令和4年1月5日 新宿区 動画配信 区長年頭のあいさつ趣旨

明けましておめでとうございます。新宿区長の吉住健一です。

区民の皆様には、穏やかに新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

区民、区内事業者の皆様には、感染防止対策の徹底に取り組んでいただき、 厚〈御礼を申し上げます。また、長きに渡り新型コロナウイルス感染症対策に対 応いただいている医療従事者の皆様に、心より感謝を申し上げます。

令和4年の干支は「寅」ですが、「寅」は、「変革」の象徴と言われます。

また、志を同じくするものが助け合い、物事を進める意味があります。

新宿のまちの人々とともに、力を合わせて、コロナ禍から日常を取り戻す年にしてまいります。

はじめに、新型コロナウイルス感染症対策について、お話します。

3 回目のワクチン接種については、主に75歳以上の方に対し、接種券を1月前半に発送します。その他の方については、2回目の接種時期を基準に前倒しをして発送します。

65 歳以上の方には、あらかじめ区が接種日時と接種会場を指定した上で通知をしますが、早めの接種を希望される方は個別接種や集団接種での予約の変更が出来るように、準備を進めています。

次に、「第6波」への備えについてです。

新たな変異株の出現により、未だ収束の見込が立たない中、区と区内医療機関等で構成している「新宿区新型コロナウイルス対策医療介護福祉ネットワーク」では、感染拡大期における早期診療や、円滑な入院調整・自宅療養の支援の体制を検討し、感染再拡大時に、介護サービスを受けている要介護者等や、家族が陽性となった場合でも、区が事業者を支援し、自宅で介護が継続して受けられる仕組みを構築しています。

さらに、入院が必要な方が自宅待機を余儀なくされた場合に、酸素投与や投薬を行うことができる一時的な滞在施設として、「自宅療養者入院待機施設」を感染状況に応じて開設できる体制を整備しました。

次に、区内産業・地域経済の回復に向けた取組についてです。

昨年から実施している「がんばろう!新宿応援キャンペーン」ですが、1月7日 より、区内対象店舗で、最大25%のキャッシュレス決済ポイント還元を実施すると ともに、地域の商店街で買い物やサービスを利用した方にスクラッチくじで景品が 当たる「新宿応援セール」を実施します。

また、各種の支援策が、区内事業者の皆様に届くように情報発信をするとともに、申請手続きを支援する「新宿区専門家活用支援事業」や「ビジネスアシスト新宿」なども継続してまいります。商工業緊急資金(特例)やおもてなし店舗支援事業など、新宿区独自の地域経済対策を引き続き実施することで、区内中小企業者がコロナ下においても事業活動を継続できるよう、応援してまいります。

次に、健康面から区民生活を支える取組みです。

外出を控えて自宅で過ごす時間が多くなりましたが、健康に暮らし続けられる 取組が重要です。ウォーキングや筋カトレーニング100トレなど、気軽に取り組み やすい運動を普及することで、フレイル予防を推進します。

障害者向けには、継続的にスポーツに親しみ、体力の維持向上やコミュニケーションを楽しめる環境を確保するため、区のスポーツ施設利用料を免除します。

あわせて、「新宿区移動等円滑化促進方針」に基づき、バリアフリーの道づくりや安全で快適な公共空間の整備を進めて、誰もが安全に安心して利用できる歩行環境の整備に取り組んでまいります。

次に、「新たな日常」の定着に向けた取組です。

感染症の拡大を防ぎ、利便性の高い行政サービスを提供できる体制を確立 するためには、行政手続きのオンライン化をはじめ、デジタル化を加速する必要が あります。

今年は、「はたちのつどい」や幾つかの事業を、動画配信など ICT を活用して 実施します。また、町会・自治会と連携して ICT を活用した新たな地域活動を模索するとともに、地域センターなどに無料公衆無線 LAN を整備し、施設利用者が、オンラインによる会議や講座等を実施できる環境を構築します。

子どもたちに向けては、一人一台のタブレット環境を活用し、コロナ下にあっても 教育の機会を確保するとともに、個々に応じた学びを充実していきます。

また、感染対策を行いながら、学校行事の再開にも取り組みます。

次に、地球温暖化対策についてです。

区は、昨年6月にゼロカーボンシティの表明を行いました。

2030 年度に、区の CO2 排出量を 2013 年度比で 46%削減することを目指し、 さらに 50%の高みに向けて、区有施設への再工ネ由来電力の導入を推進すると ともに、区民・事業者への一層の環境配慮行動の実践を呼びかけていきます。

最後に、今年も、区民の命と暮らしを守るため、感染症対策や災害対応に機動的に取り組むとともに、区民の皆様と共に、現場現実を重視しながら、区政運営に取り組んでまいります。

この一年が皆さまと皆さまのご家族にとりまして、幸多き年となりますよう、お祈り申し上げまして、年頭のごあいさつとさせていただきます。